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我院在广东职业院校创新创效创业大赛中荣获特等奖 

12 月 22 日，由团省委、省教育厅、省科技厅、省学联共同主办的第

三届“挑战杯—彩虹人生”广东职业院校创新创效创业大赛颁奖活动在广

东农工商职业技术学院举行，共有 103所职业院校、1440件参赛作品参加

竞逐，省级竞赛直接参赛人数超 6000人，参赛作品和人数再创历史新高。

我院在本次比赛中表现出色，荣获两项特等奖，三项二等奖和两项三等奖

的好成绩。 

据悉，我院本次共选报竞赛作品 10 项，其中创意设计竞赛类作品 5

项，创业计划竞赛类作品 3项，生产工艺革新与工作流程优化竞赛类作品

1 项，社会调研论文竞赛类作品 1 项。经大赛评委会评审，我院共有 2 件

作品参加 12月 22日的现场评审活动并荣获特等奖，分别是由卢旭锦老师、

谢志刚老师指导，王浩楠、刘玉林等 7 位同学完成的作品《螺丝自供给的

电动螺丝刀装置》和由邓勇老师、卢旭锦老师指导，陈纪任、米加成等 6

位同学完成的作品《液压翻转臂机构的设计及应用》，另有 3 件作品获得

二等奖，2 件作品获得三等奖。                     （学院团委） 

我院学生在第四届“创青春”汕头青年创新创业大赛决赛中喜获佳绩 

12 月 25 日，第四届“创青春”汕头青年创新创业大赛决赛暨颁奖仪

式在学院学术报告厅成功举行。市政府副秘书长陈基平、汕头职业技术学

院院长沈民奋、团市委书记张磊、高新区管委会副主任郑俊义、市人社局

副局长洪木佳等领导出席活动。参加活动的还有各主办单位、承办单位及

协办单位的有关领导，相关行业专家、知名企业家、创投机构的大赛评委

和创业青年代表共 400 多人。 

决赛由项目路演和现场答辩两个环节组成。经过激烈角逐，我院多支

队伍在众多的参赛队伍中脱颖而出，人文社科系选送的项目“辰曦康复中

心”获得银奖和最具潜力奖；东墩校区选送的项目“共享自然· 唤梦之

家”获得铜奖，机电工程系和计算机系选送的“基于太阳能供电的温室大

棚远程控制管理系统”和“优行智能交互候车亭”获得优秀奖。 

http://gd.chrs.chuangqingchun.net/m289/project_info/detail/143952/
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据悉，我院共选送了 17 个优秀团队参加比赛。学院学生就业指导中

心组织学院创业导师进行赛前指导，先后开展多次培训和路演，为学生团

队参加比赛在思路、技术、导师等方面提供支撑。通过本次比赛，培养了

我院学生创新意识、创新思维、创业能力和创业精神，帮助他们树立创业

信心，实现创业梦想，在校园中营造了良好的创新创业氛围。               

                                   （学生就业指导中心） 

我院青年志愿者出色完成 2017汕头半程马拉松志愿服务工作 

12 月 24日上午,由中国田径协会和汕头市人民政府联合主办，汕头市

体育局和汕头市长跑协会共同承办的 2017 猛狮科技汕头国际半程马拉松

赛准时开跑，受团汕头市委邀请，我院组织 280 名青年志愿者参与了本项

赛事的志愿服务工作。 

晨曦未至，志愿先行。活动当天，志愿者们凌晨四点集结完毕，奔赴

各自的服务岗位。本次赛事服务工作强度大、涉及人员多、素质及应急能

力要求高；志愿者们秉承“奉献、友爱、互助、进步”的志愿者精神，以

饱满的热情和全新的精神面貌投入到各项志愿服务工作中，充分展现了汕

职院青年志愿者优秀的精神与品质。 

期间，团市委张磊书记特地看望了我院志愿者代表们，并对我院志愿

者娴熟的服务技能和高度的责任感表示充分的肯定，希望大家能继续弘扬

志愿服务精神，助力推动汕头“创文”工作。        （学院团委） 

教学督导室组织召开学生教学质量信息反馈会 

为了解学院教学工作基本情况，充分发挥学生参与教学管理和自我管

理、自我教育的主体作用,近日，教学督导室召开学生教学质量信息反馈

会。教学督导室成员、各学系的教学督导组组长和学生代表参加会议。 

会上，学生代表们畅所欲言，就学院的教育教学及管理等方面工作提

出意见和建议。教学督导室将对各系学生反馈的意见进行认真整理汇总，

并及时提交给相关职能部门和各系作为管理参考；同时，教学督导室将针
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对反映相关问题进行调查，跟踪，督促整改。今后，学院教学督导将加强

教学视导，采取随机教学秩序检查等方式，积极收集教学工作信息，促进

我院教学质量的进一步提升。                    （教学督导室） 

学院组队参加全省急需紧缺博士科研人才供需招聘专场引荐会 

12 月 15 日, 由省委组织部、省人力资源和社会保障厅、省教育厅主

办的“全省急需紧缺博士科研人才供需招聘专场引荐会”系列招聘活动珠

海专场于在珠海市横琴新区顺利举行。由市委组织部、市人社局统一组织

我市共有 10 多个企事业单位参加本次引荐会，学院人事处处长何腾飞及

相关工作人员组成的招聘小组参加了此次招聘会。 

招聘会现场气氛热烈，应聘者大部分为具有博士学历的高层次人才；

有多位应聘者向我院投递了简历，同时与招聘小组的工作人员进行了深入

交流，与意向求职者建立联系。 

我院将加大力度引进具有博士学位的高层次人才充实学院师资队伍，

专业涉及光伏及太阳能技术、数控技术、人工智能、智能制造、机电一体

化、环境工程、电子信息、电子商务、产品设计、社会管理、装饰艺术设

计等相关专业，力争进一步加强我院高层次人才师资队伍的建设。  

                                              （人事处） 

《南方职业教育学刊》编辑部参加省高校学报研究会年会 

近日，广东省高校学报研究会第十届会员代表大会暨 2017 年学术年

会在肇庆学院召开。省教育厅科研处处长欧阳谦、肇庆学院副校长王忠、

研究会会长姚晓南出席会议，来自全国 60 余所高校的 160 多名代表参加

大会。我院《南方职业教育学刊》副主编陈松洲教授和编辑部主任卢颐参

加本次年会。 

会议总结了学报研究会上一届会员大会以来的工作情况，选举产生了

学报研究会第十届理事、常务理事、正副会长、秘书长，并对学报研究会

今后的工作作出部署。我院《南方职业教育学刊》副主编陈松洲教授当选
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为本届研究会理事。同时，会议揭晓了 2017 年编辑学论著奖、优秀青年

编辑奖等奖项，我院《南方职业教育学刊》编辑部主任卢颐被评选为优秀

青年编辑并获得 2017 年编辑学论著奖三等奖。 

会上，省教育厅科研处处长欧阳谦充分肯定省学报研究会围绕学报建

设取得的成果，他强调，高校学报研究会要从高等教育发展的需要出发，

以办有特色的学术传播媒体、强化公正和规范管理等三个方面着力，加强

研究会的建设，坚持办刊的正确导向，努力提高学报的学术水平，为广东

建设教育强省、实现教育现代化提供有力的支持和坚实的保障。 

(《南方职业教育学刊》编辑部） 

简  讯 

▲新津校区举办学生知识竞赛。近日，新津校区成功举办学生知识竞赛。

比赛以问答的形式进行比拼，竞赛题目涵盖历史知识、文学常识、校规校

纪等各方面内容。比赛过程紧张激烈，同学们积极参与到活动中。本次竞

赛围绕“树立良好学风，构建文明校区”的主题开展，旨在营造良好的学

风氛围，丰富课余生活，进一步推进校园文明建设，为广大师生营造一个

良好的学习氛围。                                （新津校区） 

▲学前教育系党总支书记为全体党员开展党课学习。12月 20日，学前教

育系党总支书记吴剑珊同志在系党员活动室为全体党员开展题为“习近平

‘新时代’中国特色社会主义思想——学习贯彻党的十九大精神”的党课

学习。本次学习活动产生热烈反响，对全体党员干部深入学习领会习近平

新时代中国特色社会主义思想、准确把握其丰富内涵具有重要的指导和推

动作用。                                      （学前教育系） 

▲东墩校区开展师之梦实习生交流会。12 月 19 日，东墩校区在校区多媒

体教室开展 “师之梦实习生交流会”。 师之梦指导老师方璜及完成实习

的部门学生、人文社科系各班级代表和师之梦成员参加活动。活动以实习

经验交流的形式开展，参与者通过经验交流，分享实习心得体会，互相学

习。                                            （东墩校区） 
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▲机电系召开第十五届团总支学生分会见面会。12 月 21日，机电系在教

二区召开第十五届团总支学生分会见面会。系学生科科长黄豆豆，五位辅

导员老师和机电系第十五届团总支学生分会全体委员干事参加会议。本次

见面会主要将学生分会今后的各项工作和注意事项进行初步讲解。见面会

的召开，拉近了机电系学生科和团总支学生分会之间的距离，有利于形成

更加规范高效的工作方法，营造更为严谨细致的工作氛围。 

（机电工程系） 

 

                                      


